ANMELDUNG

12. Pflegekongress für Altersmedizin

Freitag, 24. September 2021, Kultur- und Kongresszentrum Bärenmatte Suhr

(Bitte in Blockschrift ausfüllen! Danke.)	von nur CHF 95,00!
Adresse	— Online-Anmeldung zum Preis
Spital	Profitieren Sie bei der
E-Mail	— Datum Unterschrift
Telefon	Sie haben jedoch immer die Möglichkeit, eine Ersatzperson zu schicken.
☐ Adresse privat ☐ Adresse Spital/Heim	folgenden Abschnitt auf unsere Annullationsbedingungen hin. Bei einer Annullation bis/ab - 30 - 15 Tage vor der Veranstaltung verrechnen wir 50 % - 14 Tage vor der Veranstaltung oder bei Nichterscheinen verrechnen wir 100 % Tritt der/die Teilnehmer/-in vor den oben genannten Fristen zurück, behalten wir uns vor, eine Annullationsgebühr von CHF 30,- für administrative Aufwände zu berechnen.
PLZ/Ort	
Adresse	
Name	Annullationsbedingungen Wir danken Ihnen für Ihre verbindliche Anmeldung und weisen Sie im
Vorname	☐ Ich bin Mitglied der pflegeakademie
Anrede	Rechnung an 🗖 privat 🗖 Spital/Heim

www.pflegeakademie.ch

Unser Dank gilt folgenden Firmen

Hauptsponsor



Sponsoren





















Online Anmeldung













Moderation durch **Kurt Aeschbacher**



12. Pflegekongress für Altersmedizin

Freitag, 24. September 2021 Kultur- und Kongresszentrum Bärenmatte, Suhr

www.pflegeakademie.ch

Vorwort

Sehr geschätztes Pflegepersonal, liebe Kolleginnen und Kollegen,

hiermit möchten wir Sie recht herzlich zu unserem 12. Pflegekongress für Altersmedizin am Freitag den 24. September 2021 in das Kultur- und Kongresszentrum Bärenmatte in Suhr einladen.

Das eintägige Symposium setzt sich in den einzelnen Themengebieten mit vertiefenden Zusammenhängen der jeweiligen Physiologie und Pathophysiologie auseinander. Dabei sollen nicht nur Standards, sondern auch neueste Erkenntnisse der Medizin und Pflege vermittelt werden. Die Themen wurden aus den eingegangenen Rückmeldungen der Teilnehmer/innen vorheriger Symposien zusammengestellt - sozusagen «von der Pflege für die Pflege».

Es ist uns zudem eine ganz besondere Freude, dass wir den renommierten Talkmaster Kurt Aeschbacher gewinnen konnten, der Sie durch den Kongresstag führen und für einen fruchtbaren Dialog zwischen Ihnen und den Referierenden sorgen wird.

Wir hoffen sehr, dass das breit gefächerte Programm Ihr Interesse weckt und würden uns freuen, Sie in Suhr begrüssen zu dürfen.

Mit den besten Grüssen

Thomas Lautenschlager Vorsitzender Pflegerat

Wie für dich gemacht!

Von bis zu 19% Rabatt profitieren:

Optimale Versicherungslösung sowie Rechtsberatung für Privatpersonen und Unternehmen.



Unter med-hcs.ch anmelden und Offerte anfordern.

Programm



in Ausbildung Universitätsspital Bern



Mittagspause (Industrieausstellung)

Alltagsmanagement

Ernährung im Alter

Dr. med. Dieter Breil, Chefarzt Akutgeriatrie/Stv. Ärztlicher Direktor, Universitäre Altersmedizin Felix Platter, Basel

Wenn Pflegekräfte Opfer werden

Uwe Manns, Pflegefachmann, München

Kaffeepause (Industrieausstellung)

Pflegealltag - Podiumsdiskussion

Mitarbeiterbindung -Mitarbeitergewinnung

Hartmut Kämpfer, Stv. Geschäftsführer, Diakonissen-Mutterhaus St. Chrischona Andrea Lehwald, Beratung für Pflege und Klinikeinrichtungen, Meerbusch Manfred S. Hertach, Geschäftsleiter, RegioSpitex Limmattal, Dietikon

INFORMATIONEN & ANMELDUNG

Veranstaltungsdatum

Freitag, 24. September 2021

Anmeldeschluss

23. September 2021 (danach Tageskasse)

Teilnahmegebühr Online-Anmeldung CHF 95,— inkl. Pausen und Steh-Lunch

CHF 85,— für Mitglieder der pflegeakademie

CHF 50.— für Lernende/Studierende, kein NDS (Teilnehmerzahl begrenzt)

Teilnahmegebühr Fax- oder E-Mail-Anmeldung

CHF 100,- inkl. Pausen und Steh-Lunch

Kontakt Veranstaltungsanmeldungen anmeldung@med-management.ch

Postadresse

pflegeakademie LH Medical Management GmbH Postfach 278 CH-4410 Liestal

Veranstaltungsort Bärenmatte in Suhr

Turnhalleweg 1

5034 Suhr

info@pflegeakademie.ch

Kontakt Anlassverantwortliche Katia Schaffrath ks@med-management.ch Fax: +41 (0)61 921 71 76

www.pflegeakademie.ch

Moderator Kurt Aeschbacher

Gerade nach einem so schwierigen Jahr wie dem 2020 ist das Bedürfnis nach Weiterbildung und dem Austausch von Erfahrungen riesig. Umso mehr bewundere ich diesen grossartigen Einsatz, den das Pflegepersonal für kranke Menschen und unsere Gesellschaft in den vergangenen Monaten geleistet hat und täglich weiterhin mit seinem Engagement beweist. Ich möchte mit meiner Moderation mithelfen, dass an unserem Kongress wichtige Fragen und Probleme klar angesprochen und offen diskutiert werden können. Dies als mein Beitrag,



Verbesserungsmöglichkeiten zu schaffen, um seine Arbeit im Gesundheitswesen weiterhin mit Überzeugung leisten zu können.

Ihr Kurt Aeschbacher